

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Erbenheim
am 27.06.2006

Nutzung Küchentrakt Bürgerhaus Erbenheim (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Information gebeten, ob es zutreffend ist,

- **dass Planungen und Gespräche bezüglich der längerfristigen Vermietung/ Verpachtung des Küchentraktes des Bürgerhauses Erbenheims an ein Cateringunternehmen zu dessen ausschließlicher Nutzung geführt wurden/ werden,**
- **dass ein bestimmtes Veranstaltungsspektrum (z.B. Türkische Hochzeiten/ Beschneidungszeremonien usw.) ausschließlich im Bürgerhaus Erbenheim stattfinden soll.**

Begründung:

Im Rahmen der letzten Sitzung der Interessengemeinschaft Erbenheimer Ortsvereine wurde durch den Vorstand bekannt gegeben, dass es derzeit Überlegungen hinsichtlich einer geplanten Vermietung/Verpachtung des Küchenbereiches an ein privates Cateringunternehmen gibt.

Dies hätte auch zur Folge, dass die Erbenheimer Ortsvereine, die bis dato als einziger Nutzer dieses Bereiches zugelassen sind, zukünftig auch bei eigenen Veranstaltungen gezwungen wären, die Dienstes dieses Anbieters zu nutzen.

Darüber hinaus wäre es den Vereinen zukünftig nicht mehr möglich, so genannte Fremdbewirtschaftungen für Veranstaltungen zu übernehmen.

Eine Verpachtung der Nutzungsrechte würde einen erheblichen Eingriff in die seit der Errichtung des Bürgerhauses Erbenheim bestehenden Möglichkeiten für die Erbenheimer Bürger und Ortsvereine bedeuten. Darüber hinaus würde das Ausbleiben von Einnahmen aus eigenen Veranstaltungen sowie den „Fremdbewirtschaftungen“ die ohnehin teilweise recht schwierige finanzielle Situation der Vereine noch weiter belasten, die Möglichkeiten der Vereine weiter einschränken und in Extremfällen möglicherweise sogar zur Auflösung

von Vereinen führen.

Eine derartige Entwicklung kann und darf in Zeiten, in denen Vereinen von allen politischen Parteien eine große gesellschaftliche Verpflichtung zugesprochen wird, nicht im Interesse der Gesellschaft, der Politiker und Parteien und damit der Landeshauptstadt Wiesbaden sein.

In der gleichen Sitzung wurde informiert, dass scheinbar für bestimmte Veranstaltungen nur noch an das Erbenheimer Bürgerhaus zur Vermietung eingesetzt wird. Der Ortsbeirat bittet daher um Auskunft, ob dies zutreffend ist, wie in diesem Zusammenhang die tatsächliche Nutzung der in Wiesbaden vorhandenen Veranstaltungsstätten derzeit ist.

Sollte es tendenziell tatsächlich so sein, dass bestimmte Veranstaltungen überwiegend/aus-schließlich im Erbenheimer Bürgerhaus stattfinden, bittet der Ortsbeirat gleichzeitig um Mitteilung der Gründe hierfür.

Beschluss Nr. 0024

Antragsgemäß mit folgender Ergänzung des vorletzten Absatzes in der Begründung beschlossen:

Der Ortsbeirat bittet anzugeben, welche Gründe hierfür im Einzelnen bestehen.

Die antragstellende Fraktion erklärt sich damit einverstanden, dass der vorliegende Antrag als gemeinsamer Antrag aller im Ortsbeirats vertretenden Fraktionen (CDU,FDP,REP) anzusehen ist.

Verteiler:

Dezernat VI z.w.V.
Amt 69

Reinsch
Ortsvorsteher